



Über 2.500 Menschen auf dem Kornmarkt gegen Rechts!

Einige Bilder unseres Beitrags



„Verlängerung des Ausreisegewahrsams, das erlaubte Betreten von Wohnungen von Geflüchteten durch Polizisten ohne Gerichtsbeschluss, unangekündigte Abschiebungen, schnellere Ausweisungen für „Straftäter“ mit „menschenverachtenden Beweggründen“ – klingt furchtbar, oder? Das sind keine Forderungen der AfD, sondern Bestandteile des 5. Reformpakets des Asylgesetzes der Ampel-Regierung.“

(Zitat au der UZ vom 27.01.2024)

Rechte Politik ist nicht nur das, was AfD und Co. fordern, sondern auch ein Nachgeben, ein ihnen entgegenkommen. Konsequenter Antifaschismus hätte bedeutet, spätestens nach Bekanntwerden der Massendeportations-Pläne das Abschiebengesetz in die Tonne zu treten, zu sagen: „Jetzt erst recht nicht!“

Längst nicht der einzige Widerspruch, in den die mit aufrufenden Ampelparteien verwickelt sind, aber der, auf den wir an dem Tag aufmerksam machen konnten.

